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REQUERIMENTO Nº 161 /2013 

 

À  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, bem como ao Comandante de Policia Militar, solicitando deste, 

entendimentos junto à Secretaria competente, solicitando seus préstimos, informações o porquê 

não acontece à ronda policial nos bairros Santo Antônio do Jardim, Bom Jardim e Floresta. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Nós sabemos que focos de violência e marginalidade estão em todos os bairros 

da cidade. Sabemos, ainda, que a Guarda Municipal, na medida do possível, vem atendendo aos 

bairros em rondas noturnas e diurnas. 

Porém, os moradores dos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do 

Jardim, vêm sentindo a falta das rondas, e com isso estão ficando apreensivos, visto que a 

violência, infelizmente só aumenta. 

Há um aumento da violência nos bairros mais afastados, pela falta de 

policiamento, como por exemplo comércio de drogas, violência domestica etc...  

CONSIDERANDO que, infelizmente, em nossa cidade não é diferente, sendo, 

também, os jaguariunenses vítimas de crimes diversos por isso clamam por segurança pública 

preocupados com suas famílias;  

Concluímos que esses bairros estão sendo alvo de concentração de usuários de 

drogas, além das muitas ocorrências de roubos e furtos em residências.  

Desta forma, REQUEIRO à Presidência, na forma facultada pelo Regimento 

Interno, seja, com o devido respeito, encaminhado esse requerimento ao Governo do Estado de 

São Paulo, Comando Geral da Polícia Militar do Estado de São Paulo, Secretaria de Defesa Social 

do Município, visando a intensificação de rondas nos bairros supracitados, que acabam sendo mais 

agredidos pela falta de recursos humanos e material destinados a Jaguariúna. 

Gabinete do Vereador WSS aos 10 de junho de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em sessão ordinária de 

11 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2013. 
 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


